

SPD Fraktion in der Gemeindevertretung Hoppegarten

Der Vorsitzende

Antrag
der Gemeindevertreter Ute-Susanne Höpfner-Schmitz, Heinz Köbke, Reiner Spies,
Bernd Zimmermann und der Fraktion der SPD

Die Gemeindevertretung wolle beschließen :

Die Verwaltung wird um Auskunft ersucht, ob wegen des schwerwiegenden Unglücks am 1. Juni 2008 Regreßforderungen anstehen bzw. diese in der Zukunft auf die Gemeinde zukommen. Dies gilt sowohl für die Frage, weshalb kein Beschluss der Gemeindevertretung gefasst wurde, ein gemeindliches Fest auf einem privaten Reiterhof durchzuführen als auch für das Organisationsverschulden im Hinblick auf die unterbliebene Bereitstellung eines Rettungswagens für die Dauer der gesamten Veranstaltung.

Begründung :

Es gilt, im Haushalt 2009 Risiken abzusichern und Schaden von der Gemeinde abzuwenden.



Hoppegarten, den 10. Dezember 2008
Bernd Zimmermann und Fraktion

